

Razón de no hacer versos durante la guerra

Gaspar María de Nava Álvarez

Cupido, como niño, se estremece del temeroso son del bronce herido, y en las faldas de Venus escondido, mientras dura la guerra no aparece.

Como el numen, que el pecho me enardece, a sus blancos halagos lo he debido, con el bélico afán está abatido, con el continuo susto se enflaquece.

Pues tiembla y huye de la lid el ciego, pues sin él no hay ardor ¿por qué me afano? ¿Por qué en pos de las musas no sosiego?

No más versos, no más hasta que Jano a la Discordia apague el turbio fuego, y la graciosa Paz nos de la mano.

2010 - Reservados todos los derechos

Permitido el uso sin fines comerciales

Súmese como <u>voluntario</u> o <u>donante</u> , para promover el crecimiento y la difusión de la <u>Biblioteca Virtual Universal</u>. <u>www.biblioteca.org.ar</u>

Si se advierte algún tipo de error, o desea realizar alguna sugerencia le solicitamos visite el siguiente <u>enlace</u>. <u>www.biblioteca.org.ar/comentario</u>

